
【意見】

沼田市のホームページに桜の開花情報が掲載されています。議会の議決事項や庁

議など市でしか発信できない情報を掲載せずに、こういった観光情報を掲載するこ

とには疑問を感じますが、よくできたホームページであり、市民にとっても観光客

にとっても、役に立つ情報発信であることは間違いないと思います。ご担当の職員

は情報収集に、さぞご苦労されているのではないかと思います。

さて、財政危機の元、市ではさかんに市民協働の推進を謳っていますが、こう

いった分野でこそ市民協働に適しているのでしょうか。市の職員に負担をかけるの

ではなく、市民記者を公募して、投稿してもらうのです。すでに、いくつかの自治

体で取組を始めています。例えば、松本市市民記者ブログ、ぐんま多野。藤岡ぶら

り旅ブログ群馬県・県民リポート、などです。沼田市でも出来るはずです。

男：50代：沼田市在住

【回答】

日頃、市政に対しましてご指導ご協力を賜り、厚くお礼を申し上げます。

ホームページの情報収集に市民協働による市民記者を公募して投稿していただ

くというご意見ですが、市といたしましても、市のホームページに限らず、地域で

の身近な出来事など幅広く情報収集を行えることから、ご意見をいただきました市

民記者制度について、先進的に取り組まれている各自治体からのご意見等を取り入

れながら検討していきたいと考えています。

貴重なご意見をありがとうございました。

担当：総務部秘書課


